## In Griesheim sind die Narren los

Fastnachter aller Karnevalvereine trafen sich zum gemeinsamen Auftakt der närrischen Zeit

Die Griesheimer Karnevalvereine haben die fünfte Iahreszeit am vergangenen Wochenende feierlich eingeläutet. Bestens gelaunt stellen sich die Narren auf eine abwechslungsreiche und unterhaltsame Kampagne 2012/2013 ein.

Am vergangenen Samstag, dem 10. November, trafen sich die Aktiven der Griesheimer Karnevalvereine TuS, Harmonie, CVS, 1. G.C.G. und Hot Schlotts, um gemeinsam den Auftakt der Kampagne 2012/13 zu feiern. Um den Abend kurzweilig zu gestalten, hatte Joe Mönch, Sitzungspräsident des TuS, zwei Spiele vorbereitet. Zu einem Nagelwettbewerb stellte jeder Verein eine Herren- und eine Damenmannschaft. Über den Abend verteilt musste jeder einen Nagel in einen Baumstamm schlagen. Gewinner der Essensgutscheine, die von der Wirtin des TuS-Heims zur Gewinnerin Tabea Max vom

waren in der Herrenentscheiund bei den Damen Tabea te. Max vom TuS.

Für das zweite Spiel konnte sich jeder Lose kaufen. Dies wurde reichlich genutzt, da es auch hier tolle Preise zu gewinnen gab. Außer dem Jackpot gab es zahlreiche Gutscheine zu gewinnen, die von jedem Verein zur Verfügung gestellt wurden. Auch hier war die herausragende

Verfügung gestellt wurden, TuS, die jede Menge Gutscheine gewann und am Endung Rudi Müller vom CVS de sogar den Jackpot knack-

> Um Mitternacht stießen die Narren gemeinsam mit einem Glas Sekt und einem dreifach donnernden "Hie Schlott" auf die neue Kampagne an. Einhellig war man der Meinung, dass dies nicht die letzte Veranstaltung dieser Art sein wird. Es war ein schöner und gelungener Abend, der erst in den frühen Morgenstunden zu Ende ging.



Gemeinsam feierten die aktiven der Griesheimer Fastnachtvereine den Auftakt der Narrensaison im TuS-Heim. Pünktlich um Mitternacht zum 11.11. stießen die Narren gemeinsam auf eine erfolgreiche Kampagne an. oh-foto